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~ REUNIÃO ORDINARIA DE 15-9-82
 

Aos qu inze dias do mes de Setembro do ano de mil nov~ 

centos e oitenta e dois, nesta cidade de Aveiro, Edifíc io dos Paços do Con 

celha e Sala das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a me~ 

ma Câmara sob a Presidência do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira e com 

a presença dos Vereadores Srs. Eng'? Manuel Ferreira da Cruz Tavares, D.Zul

mira Eneida de Sousa Silva e Cristo Barreto Cerqueira, Eng'? José Arménio 

Sequeira Pereira e Custódio das Neves Lopes Ramos. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido 

distribuido por todos os membros o respectivo texto, foi dispensada a lei~u 

ra da acta, de acordo com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Em seguida foi deliberado, por unanimidade, justif i 

car as faltas dadas pelos Vereadores Srs. Eng? Luís Vitor de Azevedo Félix 

e António Rodrigues Garcez. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Muni

cipal respeitante ao dia de ontem, que apresenta um saldo de três milhões 

novecentos e setenta mil quinhentos e setenta e oito escudos e setenta cen

tavos, em dinheiro e dezasseis milhões quatrocentos e oitenta e quatro mil 

seiscentos e sessenta e três escudos e cinquenta centavos~em documento.sde 

despesa. PUBLICAÇÕES:- Face ao postal de 10 de Agosto, último, 

dos Missionários do Sofrimento, foi deI iberado por proposta do Vereador Sr . 

Ramos e por unanimidade, oferecer ãquela Instituição, três exemplares do 

Li vro "A PRI NCESA SANTA JOANA E A SUA tPOCA". 

Ainda por proposta do mesmo Vereador e por unanimidade 

foi deliberado oferecer ao Autor do Livro atrás citado, Rev? Padre João Gon 

çalves Gaspar, cem exemplares daquela publicação. 

MUSEU DAS EMBARCAÇOES TRAD1CIONAIS:- Na sequência da 

deI iberação tomada na reunião de 24 de Agosto, findo, o Vereador Sr. R~mos 

face ã carta que lhe foi entregue e que foi remetida a esta Câmara Munici

pal pelo Sr. Francisco Matos Gomes, sol icitou que os Serviços de Secretaria 

juntassem todo o processo e posteriormente o remetessem ã próxima reunião 
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com vista a discutir-se o assunto e estudar-se uma resposta a dar ao Sr. 

Matos Gomes. 

I CONGRESSO SOBRE MONUMENTOS MILITARES PORTUGUESES:

A Câmara tomou conhecimento do ofício n~ 138/82/A, de 2 do mês em curso, 

do Governo Civil de Aveiro, a comunicar que vai real izar-se de 6 a 9 de 

Outubro, próximo, em Vila Viçosa, o I Congresso sobre Monumentos Militares 

Portugueses. 

TRANSITO:- Na sequência da deI iberação tomada na re~ 

nião ordinária de 2 de Março, último, o Vereador Sr. Eng? Cruz Tavares 

chamou a atenção da Secretaria para a necessidade de se dar cumprimento ã 
citada deI iberação, ou seja, de se publicarem os editais de todas as deli

berações de trânsito tomadas desde o início do presente executivo municipal 

(1980) . 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇAO DE TRABALHOS: - Foram pr~ 

sentes e apreciados os seguintes autos de vistoria e medição de trabalhos, 

sendo deI iberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento : 

- 23a. situação da obra JlConstrução do Edifício-Torre 

do Núc 1eo Habi t acl ona I da Qu i nta do CanhaJl, adj ud i cada ã Firma MESQU ITA, 

Lda., da quantia total de três milhões setecentos e cinquenta e cinco mil 

quatrocentos e cinquenta e seis escudos e noventa centavos; 

- Revisões de preços da obra IIConstrução do Núcleo 

Escolar de Azurva adjudicada a Jose Tavares de Almeida respeitantes a 

primeira e segunda fases das quantias de duzentos e vinte e quatro mil 

novecentos e noventa e seis escudos e setenta centavos e cento e sessenta 

e quatro mil quatrocentos e setenta e três escudos e dez centavos, respec

tivamente; 

- 4a. s j tuação da obra "Cons t ruçào da Passagem Supe

rior junto ã Fábrica Renau l t!", adjudicada à Firma TRANGE - Trabalhos de 

Engenharia, Lda., da quantia total de dois milhões de escudos; 

- 20a. situação da obra "Cons t ruçâo da Passagem Infe

ri ar da Forcs" adj ud i cada à SOC IEDADE DE CONSTRUÇÕES AMADEU GAUDtNC IO, SARL. 

da quantia total de nove mi lhôes duzentos e cinquenta mil cento e setenta e 

nove escudos. 
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NOCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA - EDIFrCIO TORRE 

- REVIS~O DE PREÇOS: - Face às informações prestadas pejos Serviços de Urbani

zação e Obras, que aqui se dâDcomo transcritas, foi deliberado, por unanimida

de, autorizar o pagamento das facturas n?s. 78582, 80682 e 78482 da Firma MES

QUITA, Lda., das quantias de quinhentos e nove mil seiscentos e noventa e oito 

escudos, um milhão quatrocentos e trinta e um mi 1 trezentos e dezassete escu

dos e um milhão cento e trinta e seis mil cento e vinte e oito escudos, respe~ 

tivamente, respeitantes a acerto da revisão de preços de Março/82, revisão de 

preços do auto n? 23 dos trabalhos executados em Agosto, ültimo, e revisão pro 

visõria de preços relativa ao auto n? 22. 

IDEM - EDIFrCIO I: - Face ao requerimento que aqui se dá 

como transcrito apresentado por Angelo Augusto de Almeida Lemos, adquirente da 

fracção G - 3? anda r do Bloco I I I da Qu inta do Canha, segundo o qua 1, por mo

tivos da sua vida particular, sol icita a anulação do processo de entrega a es

ta Câmara da referida habitação, foi deliberado, por unanimidade, extinguir a 

Comissão ad-hoc, que foi constituída para aval iação daquela fracção e, por con 

seguinte, deferir o pedido formulado. 

ESPECTACULOS: - A Vereadora D. Eneida comunicou que foi 

contactada pela Companhia do Teatro Na~ional de S. Carlos, com vista à repre

sentação nesta cidade, de um espectáculo de ópera intitulado I'CARMEN", sendo 

os encargos para esta Autarquia, apenas a usual despesa com o aluguer do Tea

tro Aveirense. 

Após prêvia troca de impressões, foi deliberado, por una

n imidade, patrocinar a real ização do referido espectáculo, o qual será levado 

a efeito no dia 4 do mês de Novembro, próximo. 

IDEM: - Face ao ofício do Coral Püblica Hortên5ia de 11 

de Agosto, ültimo, que aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por unani

midade, indeferir o pedido formulado por aquele Coral, para a actuação do res

pectivo coro nesta cidade. 

EMPREITADAS: - Na sequência da deliberação tomada na reu

nião ordinária de 30 de Julho, último, foi iniciada a abertura das propostas 

de preços unitários apresentadas pelos empreiteiros a seguir indicados e que 

se destinam à pavimentação de vários arruamentos do concelho: 
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- N? 1· - TERVIL - Terraplanagens Viseense, Lda.; N? 2 - MARIO POLONIO, 

Lda.; N? 3 - ILfOIO PEREIRA BASTOS; N? 4 - MANUEL MENDES; N? 5 - EVANGE

LISTA JO~O DOS SANTOS, Lda.; N~ 6 - G. SIMÕES NEVES; N? 7 - IRMÃOS LOU

RO, Limitada; N? 8 - CONSTRUTORA PAULISTA, Lda; N? 9 - JOSr DIAS CABRAL; 

N? la - JOÃO CARLOS GRAÇA; N? 11 - JOAQUIM ALVES SUCESSORES, Ldaj N? \2

- MANUEL DA SILVA, Lda; N~ 13 - JOÃO SIMÕES PANDEIRADA & FILHOS, Lda. 

Foi deliberado, por unanimidade, remeter as referidas 

propostas aos Serviços de Urbanização e Obras para informação, a fim de 

o assunto ser apreciado na próxima reunião. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, escolher 

de entre os empreiteiros atrás mencionados, os do distrito com alvará, com 

vista ao concurso limitado para a execução da obra de pavimentação da Estr~ 

da de Tabueira, aberto por del iberação tomada na referida reunião de 30 de 

Julho, último. 

IDEM: - Foi deI iberado, por unanimidade, conf~rir po

deres ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nos co~ 

tratos a celebrar com os vários empreiteiros a quem foram adjudicadas obras 

de pavimentação e rectificação nos vários arruamentos do concelho. 

CONSTRUÇÃO DO HANGAR DAS LANCHAS: - A Câmara tomou 

conhecimento de três propostas para a construção do hangar das lanchas, 

apresentadas pelas firmas a seguir indicadas: N? 1 - POVOA & IRMÃOS, Lda; 

N? 2 - LOURO & RESENDE, Lda.; N? 3 - PAVICENTRO. 

Depois de abertas as referidas propostas e de aprecia

das por todos os membros presentes, foi deliberado, por unanimidade, reme

ter o respectivo processo aos Serviços de Urbanização e Obras para estes, 

em conjunto com a Comissão Municipal de Turismo e a Junta Autónoma do Porto 

de Aveiro, emitirem parecer, com vista a, posteriormente, a Câmara se pro

nunciar. 

PLANO PARCIAL DE URBANIZAÇÃO DA FORCA-VOUGA: - No se

giumento da deliberação tomada na reunião ordinária de 30 de Julho, último, 

e tendo em vista os pedidos formulados por alguns dos Gabinetes consultados, 

foi deliberado, por unanimidade, prorrogar o prazo de apresentação das pro

postas para a elaboração do Plano em epígrafe, até 30 do mês em curso. 

Foi ainda deliberado, tambêm por unanimidade, comuni

car aos Gabinetes consultados que deverão mencionar nas propostas as condi

ções administrativas e financeiras, plano de trabalhos e prazo de entrega 
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das diversas fases do projecto, devendo especificar as peças que se jul

guem necessárias para a definição do Plano de Pormenor Urbanístico, ex

cluindo tudo o que se refira a infraestruturas (pavimentações, movimentos 

de terras, águas, saneamentos e electriciade). 

PRINCESA SANTA JOANA: - Na sequência da deliberação 

tomada na reunião ordinária de 4 de Junho, último, a Câmara apreciou uma 

proposta apresentada pelo Escultor José Augusto F. Santos, para a execução 

em barro vermelho, do trabahlo identificado com o número quatro, tendo sido 

dei iberado por unanimidade, mandar executar cento e cinquenta imagens pela 

importância de trezentos escudos, cada, nos termos da referida proposta . 

ORÇAMENTO - SEGUNDA REVISAo: - Face à informação pres

tada pela Secretaria, que aqui se dá como transcrita, foi deI iberado, por 

unanimidade, aprovar a segunda revisão ao orçamento ordinário para o ano em 

curso, a qual, tanto na receita como na despesa, importa na quantia total 

de duzentos e quarenta e dois milhões quatrocentos e quatro mi I cento e 

cinquenta e dois escudos. 

Mais foi deI iberado, por unanimidade, submeter o refe

rido documento à consideração da Assembleia Municipal, nos termos legais. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIPLINA: - Face à exposi 

ção remetida a esta Câmara Municipal pelo proprietário da Agência Funerá

ria Gamelas através da qual dá conhecimento de actos de má educação pra

ticados contra O próprio pelos coveiros e Fiscal do cemitêrio de Esgueira, 

foi deI iberado, por unanimidade, proceder a inquêrito e nomear instrutor 

a Chefe de Secção D. Maria Isabel Freire Leite. 

Foi ainda deI iberado, também por unanimidade, face à 

participação apresentada pelo Encarregado de Obras, Elmano Lopes Ramos, con 

tra o pintor Francisco de Jesus Pereira, proceder a inquêrito e nomear ins 

trutor a mesma Chefe de Secção, D. Maria Isabel Freire Leite. 

IDEM - CRIAÇAO DE LUGARES: - Face ãs participações a

presentadas pelo Encarregado de Obras, Elmano Lopes Ramos, foi deI iberado, 

por unanimidade, criar no respectivo quadro, dois lugares de motorista de 

2a. classe e um lugar de lubrificador e submeter o assunto à consideração 

da Assembleia Municipal. 

IDEM - CONCURSOS; - Foi deliberado, por unanimidade, 

abrir concurso de provimento para o preenchimento de dois lugares de ar

quitecto (um de la. e outro de 2a. classe) e dois de motorista de trans

portes colectivos de la. classe, recentemente criados~sendo estes a preen

cher por motoristas da Câmara e dos Serviços Municipal izados. 
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FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PROVIMENTO ~GARES: 

Por proposta do Sr. Presidente, e face às informações prestadas pelo res

pectivo Encarregado, foi deI iberado, por unanimidade, prover nos lugares 

de motorista de 2a. classe e capataz, recentemente criados, os trabalha

dores José Cardoso Mendes e Manuel Si lvestre da Costa Vieira, respectiva

mente. 

IDEM - PROMOÇÕES: - Por proposta do Vereador Sr. Ramos 

e por unanimidade, foi deliberado encarregar a Secretaria de organizar um 

processo com todos os casos respeitantes à eventual promoção do pessoal que 

para tanto reúna as necessãrias condições. 

IDEM - SUBSfolO POR MORTE: - Lida a informação presta

da pela Secretaria, que aqui se dã como transcrita, foi deliberado , por 

unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de noventa e seis mil e se

tenta escudos a Maria de Lurdes Calado, viúva do ajudante de trolha, José 

Joaquim Nunes, respeitante a subsídio por morte a que se refere O Art? 19? 

do Decreto-Lei n? 49031, de 27 de Maio de 1969 e ainda da quant ia de seis 

mil e quinhentos escudos respeitante a subsídio de funeral. 

INSCRiÇÃO DE TtCNICOS: - Face ao requerimento do Arqui 

tecto José Manuel Reis da Costa, a sol ieitar a sua inscrição como técnico 

nesta Câmara Municipal e tendo surgido dúvidas quanto ã exigência, com base 

na Lei, da inscrição na respectiva Associação Sindical, dos Arquitectos que 

pretendem inscrever-se como técnicos nesta Autarquia, foi deliberado, por 

unanimidade, consultar, sobre o assunto, a Associação dos Arquitectos e a 

Escola Superior de Belas-Artes. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAo DE UM RELOGIO DE PONTO ELEC 

TRONICO: - Na sequência da deliberação tomada na reunião ordinãira de 

de Julho, findo, a Câmara apreciou três propostas para o fornecimento de 

um novo relógio de ponto , apresentadas pelas Firmas: ARAOJO & SOBRINHO, 

SCRS.; SOCIEDADE ERICSSON DE PORTUGAL, Lda.; REGISCONTA, tendo sido delibe

rado, por unanimidade, sol icitar ã Secretaria que preste informação sobre 

as mesmas, a fim de o assunto voltar a ser apreciado. 

AUTOMOVEIS DE ALUGUER - PRAÇA LIVRE: - Na sequencia 

das várias deliberações jâ tomadas sobre o assunto, a Câmara tomou conheci

mento do ofício n? 15588, de 30 de Agosto, último, da Direcção-Geral de 

Transportes Terrestres, através do qual se comunica que aquela Direcção

-Geral aprovou a instituição do regime de praça livre condicionada nesta 

6 
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cidade, ' sugerindo, contudo, que o mesmo vigore a título experimental por 

um período de tempo definido. 

Apôs prévia troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, encarregar o Vereador Sr. Eng? Sequeira Pereira de fazer um 

estudo suscinto de todo o problema., para posteriormente a C~mara se pronun

ciar. 

CAl - PROVAS DESPORTIVAS: - No seguimento da deI ibera

ção tomada na reunião de 4 de Maio, último, a C~mara apreciou as contas 

apresentadas pela Direcção do CAT, respeitantes às despesas com a realiza

ção do I I TORNEIO DE FUTEBOL INTER MUNICfpIOS, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de noventa mil escudos, refe

rente à segunda prestação do subsídio concedido. 

URBANIZAÇÃO NA QUINTA DO GRINt - INFRAEST~TURAS: 

A Câmara tomou conhecimento de uma factura apresentada pelo Eng? Civil Fer 

nando Jorge Correia Dias dos Santos, da quantia total de três milhões e 

sessenta e cinco mil novecentos e sessenta escudos, respeitante aos projec

tos das infraestruturas da Urbanização da Quinta do Griné. 

Depois de breve troca de impressões sobre o assunto, 

foi deliberado, por unanimidade: I? - autorizar, desde já, o pagamento da 

quantia de um milhão e quinhentos mil escudos; 2? - remeter a referida fac 

tura aos Serviços de Urbanização e Obras para informação,com vista a, pos

teriormente, a Câmara se pronunciar sobre o restante pagamento. 

ATRIBUiÇÃO DOS FOGOS DO EDIFfC10 - TORRE DO NOCLEO 

HABITACIONAL D~ QUINTA DO CANHA - RECLAMAÇÕES: - Presentes e apreciadas as 

reclamações entregues nos Serviços Municipais de Habitação, dentro do pra

zo legal, tendo acerca das mesmas, a Câmara deliberado, por unanimidade, o 

seguinte: 

1) Considerar sem fundamento legal as reclamações fei

tas por Mário Manuel dos Santos Génio, Manuel Fernando Ferreira Rodrigues e 

Fernando Augusto Lopes do Nascimento, pois apenas reforçam a sua condiçao 

precária de habitabil idade, não dando porém origem a alteração na sua clas

sificação; 

2) Relativamente às dúvidas surgidas quanto às declar~ 

çoes feitas por Alberto Lopes Pereira, referentes aos seus rendimentos, foi 

deI iberado, por unanimidade, aceitar as mesmas como verdadeiras, mantendo-se, 

portanto a classificação; 

-3) Quanto às dúvidas que se levantam relativamente a 

veracidade do local de habitação de Américo Manuel Mesquita Ferreira, foi 

deliberado, por unanimidade, remeter aos Serviços Municipais de Habitação 
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para esclarecimento; ~ 

4) Relativamente aos rendimentos declarados por Jose 

Furtado Alves Correia, que involuntariamente omitiu o subsídio de desem

prego recebido pela esposa, foi deliberado, por unanimidade, que o mesmo 

seja contabi lizado e efectuada a reclassificação; 

5) Face às reclamações apresentadas por Ilídio Gon

çalves Guedes e Eduardo Moreira, foi deliberado, por unanimidade, proceder 

a inquérito e reclassificar, se for caso disso. 

AQUISiÇÃO DE BENS: - Face ã informação prestada pelo 

Sr. Mário Martins, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por una 

nimidade, propôr ã Fábrica Renault a compra de um terreno pertencente a 

António de Jesus Martins com a àrea total de 3.836 m2, peja quantia de 

trezentos e oitenta e três mi I e seiscentos escudos acrescido de vinte e 

sete mil escudos de benfeitorias, tendo em vista que o mesmo foi danifica

do pelo colector e descargas da estação de tratamentos de esgotos daquela 

Fábrica. 

IDEM: - Por proposta do Sr. Presidente, foi delibera

do, por unanimidade, adiantar a quantia de mil .c c ntos ã Junta de Fregue

sia de Aradas com vista ao pagamento do terreno sito na Marafusa destinado 

a futura urbanização e venda de lotes para construção, com a condição de, 

logo que a Junta efectue a venda dos lotes, reembolse esta Autarquia da 

importância ora adiantada . 

IDEM - IMPOSTO DE MAIS VALIAS: - A Câmara tomou conhe 

cimento de uma carta de Rogerio Moura da Si lva acompanhada de uma fotocó

pia da guia de pagamento do imposto de mais-val ias a que foi sugeito pela 

venda a esta Autarquia de um terreno sito na Zona Industrial) da quantia 

de dezasseis mil novecentos e noventa e nove escudos) pelo que solicita 

o reembolso da referida quantia. 

Lida a informação prestada pela Secretaria, que aqui 

se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o respect~ 

vo pagamento. 

IDEM - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Por proposta do Sr. 

Presidente, foi deliberado, por unanimidade, elevar para cento e cinquenta 

escudos o preço por cada metro quadrado de terreno a adquirir para a Zona 

a Sudeste de Cacia destinados à conclusão da Urbanização, e conferir pode

res ao Sr. Presidente ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nos respec

tivos contratos e ainda) submeter o assunto ã consideração da próxima As

sembleia Municipal. 
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da na reunião de 4 de Junho, último, a Câmara tomou conhecimento e concordou 

com a avaliação, efectuada pelo Sr. Eng? Maçarico, aos terrenos a aI ienar aos 

Srs. José Dimas Silveira Martins Cota e Maria Marquinhos Gonçalves, sitos em 

S. Jacinto e deliberou, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presidente, 

ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nos respectivos contratos. 

IDEM - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Na sequência da de

liberação tomada na reunião de 22 de Janeiro, findo, acerca da escritura de 

venda do lote N? 1 do Sector IX da Zona a Sudeste de Cacia, a Câmara apreciou 

um requerimento subscrito pelo adquirente Sr. José Maria Fer rreira Tavares, a 

sol icitar que seja autorizado o loteamento do referido lote a fim de tornar 

passiveI a inscrição da sua parte na Conservatória do Registo Predial, para 

usufruir das regaI ias de poupança crédito, na qualidadae de emigrante. 

Lidas as informações prestadas pela Secretaria e 

pelos Serviços de Urbanização e Obras do Município, que aqui se dão como tran~ 

cri tas, foi deliberado, com a abstenção do Vereador Sr. Ramos, dividir o ter

reno nos lotes 1 e t A e alienar ao requerente o lote 1 bem como uma parcela 

ane xa com a area de 75,50 m2, pela quantia de cento e oitenta e oito mi 1 sete

centos e cinquenta escudos e o lote 1 A ao Sr. António Rodrigues Parente. 

IDEM - QUINTA DO GRINt: - Face ao requerimento de Ma

nuel Ferreira Viana, adquirente de um lote de terreno na Urbanização da Quin

ta do Griné, a sol icitar que lhe seja autorizada a permuta do referido terreno 

por um andar na mesma Urbanização, foi del iberado, por unanimidade, indeferir 

o	 pedido formulado. 

IDEM - CAIXA GERAL DE DEPÚSITOS: - Na sequência da 

deliberação tomada na reunião ordinária de 16 de Julho, último,e dado o inte

resse manifestado pela Cai xa Geral de Depósitos na aquisição do terreno Muni

cipal anexo ao Edifício daquela Instituição de Crédito, foi deliberado, por 

unanimidade, encarregar o Eng? Maçarico de fazer a avaliação do referido ter

reno, bem como da loja que presentemente se encontra arrendada à mesma .Insti 

tuição. 

FEDERAÇ~O INTERNACIONAL DE HABITAÇÃO, URBANISMO E 

ORDENAMENTO DO TERRITÚRIO: - A Câmara tom9u conhecimento do ofício N? 1734 de 

18 de Abril, último, da Comissão Portuguesa da Federação Internacional de Ha

bitação a propôr a inscrição desta Câmara Municipal como membro colectivo da

quela Federação e leu a informação prestada sobre o assunto, pelo Gabinete de 

Urbanização	 desta Autarquia, que aqui se dá como transcrita. 

Após prévia troca de impressões, foi deliberado, por 
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unanimidade, não efectuar a sua inscrição, por considerar sem interesse para 

os respectivos serviços. 

NATAL - EMISSÕES SONORAS: - A Câmara tomou conheci

mento de uma carta da Firma Lopes & Fi lhos, Lda., de 6 do mês em curso, a so

licitar que seja anulado O imposto da quantia de mil escudos pela colocação 

de altifalantes nas ruas na época natal ícia de 1981, cujo pagamento lhe foi 

sol icitado pela Secção de Impostos desta Autarquia. 

Apõs prévia troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, deferir o pedido formulado. 

ARRANJO 00 ROSSIO - CONCURSO DE IDEIAS: - Na sequen

cia da deliberação tomada na reunião de 2 de Abri I, último, foi presente e 

apreciado o estudo prévio do Edifício de Equipamento a construir no Largo do 

Rossio, da Autoria do Arquitecto Tércio Guimarães. 

Apôs previa troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, encarregar O Sr. Eng~ Cruz Tavares de fazer um estudo de todo o 

processo, com vista a posterior resolução por parte da Câmara Municipal. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - CONTRATOS: - Face ao teor 

do ofício N~ 2156, de 13 do mês em curso, dos Serviços Municipal izados, foi 

deliberado, por unanimidade, confer ir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem 

suas vezes fizer, para outorgar no contrato a celebrar com a Firma CEREXPORT

- Cerâmica de Exportação, Lda., respeitante ao'tfcrnec imen t o de energia eléctri 

ca em média tensão". 

SUBsfoI05: - Face à carta de 13 do mês em curso da 

Secção de Andebol do Sport Clube BEIRA-MAR, que aqui se dá como transcrita, 

foi deliberado, por unanimidade, conceder àquela Secção um subsídio da quan

tia de vinte e cinco mil escudos, destinado a custear as despesas com as 

provas Europeias de Andebol, nas quais participará a equipa Senior Feminina 

de Andebol daquele Clube. 

Ainda por unanimidade, foi também deliberado conce

der às PRODUÇÕES SINTONIA, um subsídio da quantia de cinquenta mi I escudos, 

destinado a comparticipar na realização de um programa a difundir na Rádio 

Altitude da Guarda, dedicado à estrada AVEIRO - VISEU. 

CAMPOS DE JOGOS : - Apõs prévia troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, encarregar os Vereadores Srs. Eng~s . Sequei

ra Pereira e Félix de se deslocarem ao terreno anexo ao Estádio Mário Duarte 

onde andam em construção os campos de jogos, com vista a estudarem o melhor 

local para implantação do Campo de Ténis. 
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ACESSO AO CEMITtRIO DE CACIA: - Foi presente e aprova

do o estudo de implantação do Parque de Estacionamento para apoio ao Cemitério 

e ã Igreja de Cacia, elaborado pelos Serviços de Urbanização e Obras desta Au

ta rqu ia. 

FUNDO DE FOMENTO DE HABITAÇAO: - Na sequência da deli

beração tomada na reunião de 3 do mês em curso o Sr. Presidente deu nota dos 

resultados obtidos na reunião com O Presidente do Fundo de Fomento de Habita

ção e referiu, nomeadamente que aquele Fundo vai pagar as infra-estruturas cor

respondentes aos Bairros Sociais do Caião e Quinta do Griné. 

Relativamente a Sant iago ficou decidido que a Câmara 

efectue as escrituras logo que o solicitador contratado pela Delegação do 

Fundo de Fomento de Habitação em Aveiro forneça à Secretaria os respectivos 

processos . 

Informou ainda que, quanto às casas para realojamento 

do Caião , o Fundo de Fomento de Habitação comprometeu-se a dar um nümero dispo

nível de habitações que entregarã à câmara para o efeito. 

VISITA DE SUA EXCELENCIA O SECRETARIO DE ESTADO DE 

ADMINISTRAÇÃO REGIONAL E LOCAL: - O Sr. Presidente informou que lhe foi comuni

cado telefonicamente que o Sr. Secretário de Estado de Administração Regional e 

Local se desloca no próximo sábado a Aveiro, para visi ta a várias obras em cur

so no Concelho. 

VIATURAS MUNICIPAIS - REPARAÇÃO: - Foram presentes duas 

propostas apresentadas pelas Firmas CARROÇARIAS SOL, LDA ., e JAIME S. GONÇALVES 

VALENTIM, para a reparação da via tura Mercedes Benz OP-82-17, tendo sido de\ib~ 

rado, por unanimidade, adjudicar os respectivos trabalhos a Jaime S. Gonçalves 

Valentim, pela quantia de cinquenta e sete mil escudos. 

INAUGURAÇAo DO MONUMENTO AO EMIGRANTE: - O Vereador Sr. 

Eng9 Cruz Tavares comunicou que representou a Câmara aquando da visita de Sua 

Excelência o Presidente da Repüblica para a inauguração do Monumento ao Emi 

grante, em Fermentelos. 

CONSTRUçAO DE UM TERMINAL AtREü EM S. JACINTO: - O Ve

reador Sr. Eng? Cruz Tavares pediu que na sequênçia da resposta recebida do 

Chefe do Estado Maior da Força Aérea relativa ao assunto, fosse marcada uma 

reunião com o Director - Geral da Aeronáutica Civi 1. 
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BAIRRO SOCIAL DO PAÇO - ACTUALIZAÇAo DE RENDAS: - Por 

proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, por unanimidade, diminuir de mil 

quatrocentos e setenta escudos para setecentos e cinquenta escudos mensais a 

renda a pagar por Domingos Nunes de Matos, residente no Paço e desalojado da 

Passagem Desnivelada de Esgueira, tendo em vista a idade avançada do mesmo 

e os seus fracos recursos económicos. 

Foi ainda deI iberado, também por unanimidade, dar conhe 

cimento da presente deliberação ao Fundo de Fomento de Habitação. 

BATALHÃO OE INFANTARIA DE AVEIRO - NOVAS INSTALAÇOES: 

- No seguimentodas várias deliberações já tomadas sobre o assunto, o Vereador 

Sr . Eng9 Cruz Tavares comunicou que foi efectuado, por uma Comissão constituí

da por um Oficial Delegado da Região Mi litar Centro da Chefia de Serviços de 

Ordem Militar e pelo Comandante do B.I~, o reconhecimento do terreno da Col61ia 

Agrícola da Gafanha para instalação dos Serviços Mi I itares, em substituição da 

Quinta da Moita que constava da proposta de protocolo jâ aprovada pela Câmara 

Municipal. 

LIGAÇAO DA E.N. 109-7 'Ao RUA DA LIBERDADE NO ALBDI: -O 

Vereador Sr. Eng~ Cruz Tavares apresentou duas soluções elaboradas pelo Gabi

nete de Urbanização desta Autarquia, para a obra em epígrafe, tendo sido deli

berado, por unanimidade, escolher uma das referidas soluções e remetê-la àque

le Gabinete para continuação dos respectivos estudos. 

PAGAMENTOS : - Foi deliberado, por unanimidade, nos 

termos do n~ 4 do art? 10~da Lei n~ 79/77, autorizar o pagamento dos documen

tos registados com os n?s.3375, 3376, 3377 e 3378, da quantia total de nove 

mi lhões cinco mil duzentos e dois escudos. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, nos termos 

do art? 65? da mesma Lei, ratificar o despacho do Sr. Presidente que autorizou 

o pagamento dos documentos registados com os n?s 3331, 3332 e 3379 da quantia 

total de cinco milhões vinte mi 1 cento e setenta e oito escudos. 

APROVAÇAo EM MINUTA: - Mais foi deliberado, também por 

unanimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos da disposição legal 

atrás mencionada, a fim de as respectivas de1 iberações produzirem efeitos ime

diatos. 

E nao havendo mais nada a tratar, foi encerrada a pre

sente reunião. Eram 20 horas. 



Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente 

acta, que eu, ~ ~ ~~ Secretaria a subscrevo. 

~h~&:/


fdf:.ÇJ_r;(I= -.
// ;~ .~ .. . / 

,- ~ 

~IV- 7 / _ .- . ~~ -~-~ . . '" 


